



## A un año del fallecimiento del expresidente Familia Piñera-Morel lanza primera memoria de sus fundaciones



► La actividad -encabezada por la exprimera dama, Cecilia Morel, y Magdalena Piñera Morel, presidenta de la Fundación Piñera Morel - se realizó este miércoles 15 de enero.

**La red de organizaciones** de la familia del exmandatario Sebastián Piñera presentó su “Memoria 2024”, que recoge el principal impacto del trabajo de estas organizaciones, en un evento que reunió a diferentes entidades educativas, sociales y culturales, además de exministros de su mandato.

**Valeria Castellanos H.**

Ad portas del primer aniversario de la muerte del expresidente Sebastián Piñera, la Fundación Piñera-Morel lanzó la primera memoria de las fundaciones ligadas al exjefe de Estado. Así, la Fundación Futuro, Fundación Parque Tantauco y Fundación Presidente Sebastián Piñera, presentaron el primer registro institucional que documenta lo más destacado de sus programas, impactos y principales logros de 2024, en áreas como educación y desarrollo sostenible.

La actividad -que fue encabezada por la ex primera dama, Cecilia Morel, y Magdalena Piñera Morel, presidenta de la Fundación Piñera Morel y primogénita del exmandatario- se efectuó este miércoles 15 de enero, en Vitacura.

La instancia contó con la presencia de varias personalidades de la academia, organizaciones sociales e instituciones gubernamentales, tales como Magdalena Plant, socia

de la consultora educacional Red Directiva; Soledad Ortúzar, académica de la Universidad del Desarrollo; el vicerrector de Investigación UC, Pedro Bouchon; entre otros.

Asimismo, al evento fueron invitados figuras políticas cercanas al fallecido exmandatario Piñera, como el exministro del Interior, Gonzalo Blumel; el extitular de la Segpres, Juan José Ossa; y el exministro de Educación, Raúl Figueroa.

Según transmiten en la familia Piñera-Morel, se elaboró un documento de 100 páginas, realizado por el área de Filantropía de la familia, donde se recoge la historia, los principales programas e impacto de la labor que llevaron a cabo durante el año pasado estas organizaciones en colaboración con diversas comunidades a lo largo del país en materias de educación, inclusión social, cuidado medioambiental y patrimonio cultural.

Tras un año marcado por el primer aniversario del fallecimiento del exjefe de Estado, quien fue fundador y principal impulsor de

las iniciativas de las fundaciones de su familia, el informe fue estructurado por áreas e incluye un registro visual de los principales proyectos, a fin de exponer un testimonio del legado de Sebastián Piñera.

“Más que un recuento de cifras y actividades, este texto es un testimonio vivo del legado y sueño de Sebastián Piñera Echenique, quien, con su visión y compromiso, inspiró estas iniciativas a favor de un Chile más libre, sostenible y con igualdad de oportunidades”, decía la invitación oficial del lanzamiento de este escrito.

De esta forma, la convocatoria de la actividad de la presentación de la memoria institucional de la Fundación Piñera Morel destacó que se trataba de un espacio para compartir el trabajo colaborativo, los proyectos y los nuevos desafíos que han marcado las diversas iniciativas que promueven y desarrollan estas fundaciones, principalmente destacan en educación y la conservación medioambiental. ●